

Fernández Viaña urge la comparecencia del gerente del Hospital de Laredo tras el registro en el Parlamento de más de 7.000 firmas para recuperar la tercera enfermera del turno de noche

La diputada del PRC traslada su apoyo al personal de la Unidad Quirúrgica que hoy ha acudido a la Cámara para formalizar su reivindicación

Santander, 25 de septiembre de 2025

La diputada y portavoz del PRC en materia de Salud, Paula Fernández Viaña, ha urgido hoy la comparecencia en el Parlamento del gerente del Hospital Comarcal de Laredo tras el registro esta misma mañana de más de 7.000 firmas en apoyo de la reivindicación del personal de la Unidad Quirúrgica para recuperar la tercera enfermera de quirófano en el turno de noche, cuyo servicio fue suprimido el pasado 1 de febrero.

Una representación de este personal ha acudido a la Cámara legislativa para formalizar su reivindicación, después de mantener un encuentro con Fernández Viaña, a quien han trasladado su “profundo desacuerdo y preocupación” por la retirada de la citada profesional en el turno de noche y el impacto que ha supuesto en la carga asistencial y la calidad del servicio.

Además de sumarse a las peticiones de las enfermeras, la portavoz regionalista ha apoyado la necesidad de “un cambio de rumbo en la dirección, organización y gestión del personal”. “Venimos denunciando desde hace tiempo lo que ocurre en este hospital y la falta de la enfermera de quirófano es una carencia más que se suma a otros problemas, como la ausencia también de enfermera de esterilización, la insuficiencia de traumatólogos o la no reducción de las listas de espera”, ha explicado.

De hecho, el PRC tiene registrada desde el pasado mes de junio la petición de comparecencia del gerente del hospital, que activará de manera inmediata para que informe de la situación actual del hospital y dé a conocer las soluciones que baraja para atender las peticiones del personal.